
29 мая в городской библиотеке  
им. П. Бажова состоялась ежегод-
ная встреча главы города с населе-
нием. Правда, назвать это, с позво-
ления сказать, мероприятие полно-
ценным по своей сути – язык не по-
ворачивается. Два часа очередных 
«сказок» от самого главного «ска-
зочника» муниципалитета – Викто-
ра ГРИШИНА – на этот раз возмути-
ли даже тех, кто в тот день находил-
ся в зале, но отчего-то промолчал.

ГЛАСНОСТЬ С ДУШКОМ ЦЕНЗУРЫ
Гневные звонки и обращения недоволь-
ных политической «мантрой» перво-
го лица начали поступать в редакцию  
ИД «РЕЗОНАНС» буквально на следую-
щий день. На вопрос, почему предпочли 
отмолчаться, все как один заявили: мол, 
вы знаете, город маленький, все друг с 
другом повязаны… «Сами понимаете, 
ежели чего, «головы наши полетят», и 
куда потом деваться?..»

Как сотрудник независимой прессы и 
свободный в этом смысле человек, по-
зицию людей понимаю и отчасти при-
нимаю. Однако, как гражданину Рос-
сии мне слож-
но с ней со-
г л а с и т ь -
ся. Ведь, 
в против-
ном слу-
чае, как 
справед-

ливо однажды подметил легендарный 
Ю. ШЕВЧУК, мы превратимся в «огром-
ные стада безмозглых овощей».

Сегодня в Лесном сложились чрез-
вычайно циничные отношения к свобо-
де печати. Ровно год назад, в мае 2013-
го, главный редактор журнала «Журна-
лист» Г. МАЛЬЦЕВ прямо назвал вещи 
своими именами: «Власть всегда что-
то скрывает, а пресса что-то роет. Но 
это не повод ее так явно не любить и 
топить. СМИ вяжут по рукам и ногам. 
Налицо ужесточение правил игры, а то 
и вообще игра без правил. Власть ни-
когда не жаловала прессу, но хотя бы с 
ней периодически разговаривала. В на-
стоящее время пресса готова взять на 
себя большие обязательства. В стра-
не идут болезненные процессы, объяв-
лена борьба с коррупцией. Это требу-
ет мобилизации СМИ, более активно-
го их участия в этой работе, уверенно-
сти в своей деятельности, поддержки, 
поощрения. А мы имеем – гробы с то-
варищами по цеху и детей-сирот. Во-
прос прост: хотят ли чиновники стране 
процветания, а народ сделать счастли-
вым и честным? Если да, то нужны не-
зависимые и уверенные в завтрашнем 
дне СМИ. Но почему-то их мало. Как те-
перь говорят – отсутствует социаль-
ный заказ…».

К чему это все? Да к тому, что на про-
тяжении всего действа сперва пред-
ставителю неподконтрольного СМИ, 
как «пятой точке», слова не давали.  
Затем – в ответ на серьезные и, по выра-
жению главы администрации Ю. ИВА-
НОВА, «системные» вопросы – журна-
лист «Радара» отхватил неслабую пор-
цию профессиональных оскорблений по-
полам с политическим хамством в виде 
отключения микрофона по причине яко-
бы сдохшей в нем батарейки и тыка-
нья в собственную спину администрато-
ра встречи А. КУЗНЕЦОВА, по видимо-
сти, отрабатывающего собственный го-
довой доход в 844 тыс. руб. с требова-
нием отдать микрофон. Зато у Гришина 
электроакустический прибор работал не 
только исправно, но и в усиленном ре-
жиме. Словом, нужная психологическая  
атмосфера для избирателя, по ходу, к 
тому же «купленного» (аудитория – все-
го порядка двух десятков пенсионеров, 
периодически как по заказу аплодиро-
вавшая троекратным «Ура!»), была подо-
брана блестяще. Постарался Виктор Ва-
сильевич для создания отменного пиара.

Пересказывать его отчет – нет весо-
мых причин. Вся политическая «воз-
ня», судя по характеру публичного вы-
ступления, укладывается по типу, как 

в том мультике про попугая Кешу: «Эх 
вы! Жизни не нюхали! А я цельное 
лето, цельное лето: утром покос, ве-
чером надои, то корова опоросится, 
то куры понеслись... А тут вишня взо-
шла! Свекла заколосилась!.. Пашешь 
как трактор... А ежели дождь во вре-
мя усушки, а?..» В общем, пашет Вик-
тор Васильевич как «трактор», и вопро-
сов – не задавать! Между тем, они были, 
и еще какие!

ВМЕСТО ФАКТОВ – БОЛТОВНЯ
Вместо совхоза «Таежный» В. Гришин 

«привез» нас в колхоз «Светлый путь». 
«Какой светлый – не видно ж ничего!» – 
пытался возразить журналист. «Завтра 
рассветет – все и увидишь!» – парировал 
Гришин, если говорить словами из зна-
менитого мультика. В общем, как обозна-
чил глава, для «Таежного» делается все 
и даже больше. Оказывается, чьи только 
пороги не обил в области наш мэр, что-
бы, наконец, решить больную дилемму, 
даже дошел до Москвы – Министерства 
имущества России. Надеемся, ноги не 
стер до колен. С совещаний-то у боль-
ших людей по проблемам этого произ-
водственного комплекса он не вылазит. 
С оптимизмом в голосе озвучивает Гри-
шин размер тамошней заработной пла-
ты – 13 тыс. 800 руб.! И только после по-
вторного обращения к нему независимо-
го журналиста Виктор Васильевич с не- 
охотой, но все-таки признал факт за-
держки выплаты зарплаты на предпри-
ятии, чья задолженность составляет ни 
много ни мало 1,5 млн рублей. На во-
прос, смог бы глава прожить на 1 тыс. 

200 руб. (!) в месяц – именно столь-
ко сотрудники «Таежно-

го» получают сегодня за свой нелегкий  
труд, – Гришин с улыбкой ответил: «Нет, 
конечно!» Но, проблему они – господа чи-
новники – знают и будут дальше якобы 
плотно заниматься ею.

Красиво воды налил градоначальник, в 
том числе, когда разговор зашел про бан-
ную тему. Не ответив, почему после по-
жара в 2012 году проверки СЭС не после-
довало, Гришин принялся уводить разго-
вор в сторону.

«Сегодня на территории окру-
га проходит 52% плановых прове-
рок, а внеплановых – 48%, – пояснил  
В. Гришин. – Мы вместе с прокуратурой 
и санэпидемслужбой инициировали ком-
плексное обследование муниципальной 
бани на 35 квартале 23 мая 2013 года. 
В настоящее время, исходя из моих по-
желаний, запросов жителей и СМИ, про-
верить объект повторно – не представ-
ляется возможным. От СЭС мы слышим: 
«Ребята, извините, придем только че-
рез три года, т.к. принятые Президентом 
РФ, Правительством СО акты не позво-
ляют нам делать это чаще». Ведь чтобы 
сделать экономику альтернативной, надо 
развивать малое и среднее предприни-
мательство. Иной приток инвестиций в 
город маловероятен. А другого регулято-
ра в наших, особенно закрытых, городах 
просто нет. Не надо кошмарить местный 
бизнес». Все смел в кучу Виктор Василье-
вич. И даже на защиту местного бизнеса 
встал, сам себе противореча. Потому как 
активно принялся защищать «родной» 
«Магнит» во второй половине встречи. 
Гришинский опрос жителей, видать, при-
думанный им на ходу, показал, что значи-
тельной части горожан качество продук-
тов в «Магните» нравится куда больше, 
чем продукция местных предпринимате-
лей! Спрашивается, так кто ж в реально-
сти кошмарит местный бизнес?..

Далее. Следуя официальной стати-
стике, которая, по уверениям ведуще-
го оратора, находится не за семью пе-
чатями, в 2013 году объемы строитель-
ных работ выросли аж на 17,5% к уров-
ню 2012-го. Между тем, если брать  
объективные цифры по строительству 
за период 2009-2014 гг. в квадратных ме-
трах, выводы будут куда интереснее и го-
раздо менее оптимистичные, уверены те, 
кто пришел послушать доклад чиновника.

Для сведения лесничан, считающих, 
что во власть идут люди, которым обяза-
тельно нужно что-то прихватизировать, 
Виктор Васильевич пояснил. «Пожалуй-

ста, у нас работают два контролиру-
ющих органа: внутренний и внеш-
ний. Мало того, есть прокуратура. 
Она всегда открыта, так скажем, для 
замечаний относительно деятельно-
сти органов самоуправления. Уверяю 
вас, (прим. еще бы поклялся) она очень 
серьезно проверяет нашу работу. Кон-
троль осуществляют как финансовые 
организации Свердловской области, 
так и РФ – их больше 23-х. К ним отно-
сится и Федеральная антимонополь-
ная служба». Интересно, почему тогда 
она до сих пор не отреагировала на гру-
бейшие нарушения, которые имеют ме-
сто быть на МУП «Хлебокомбинат», чья 
себестоимость продукции продолжает 
оставаться выше продажной цены на то-
вар? «Раз подобное допускается со сто-
роны контролирующих структур, значит, 
в ФАСе у В. Гришина, имеется «свой» че-
ловечек, покрывающий этот факт», – по-
лагают эксперты. Ситуацию в цифрах по 
хлебокомбинату В. Гришин, естествен-
но, не обрисовал.
Дойдя до передачи сетей градообразу-
ющим предприятием муниципалитету, 
глава предпочел отбрехаться, словно он 
находится на базаре, уловив отчего-то 
единственный смысл адресованных ему 
вопросов в том, что корреспондент же-
лает столкнуть его лбом с главным энер-
гетиком «ЭХП» Н. КОЗУБЕНКО. После – 
немногочисленная и не-
многословная публика 
вдруг «проснулась» и 
бросилась «закиды-
вать помидорами» 
представителя ре-
дакции независи-
мой газеты. На 
этом диалог 
п р е с с ы 

с властью подошел к концу. В итоге из  
17-ти тщательно подготовленных гла-
ве ГО «Город Лесной» вопросов, полно-
стью не был отражен ни один. Специ-
ально для горожан, мы опубликуем их, 
чтобы каждый смог объективно оценить 
степень их важности.

«БАННАЯ» ТЕМА
Здание бани № 2 имеет высокую сте-

пень износа и находится в аварийном со-
стоянии. На каких основаниях СЭС не 
проверяет ее уже несколько лет подряд?

Предлагаем Вам инициировать полное 
обследование здания бани надзорными 
органами и СЭС для исключения угрозы 
жизни ее посетителей (жителей Лесного).

Последний визит представителей  
санэпидемслужбы зафиксирован в мар-
те 2009 года. Тогда выявили 9 наруше-
ний санитарного законодательства и 2 
нарушения ГОСТ. В 2012 году в бане на  
35-ом кв. случился пожар – СЭС опять не 
приехала. Противопожарная служба туда 
носа не кажет. Как это понимать?

ТАЕЖНЫЙ
Когда и какие действия предприни-

мались лично Вами и администрацией 
по изменению сложившейся ситуации 
в лучшую сторону, как для работников  
совхоза, так и для организации в целом?

ХЛЕБНОЕ ПРОИЗВОДСТВО
Известно, что на хлебокомбинате идет 

якобы его модернизация: внедряется и 
апробируется новое оборудование. Уда-
лось ли руководству этого МУПа снизить 
себестоимость продукции или она до сих 
пор остается высокой? Прокомментиро-
вать желательно в цифрах.

Сетевой вопрос
Согласно трехстороннему соглашению 

между комбинатом, городом и областью, 
за два года «Электрохимприбор» по-
тратил более 110 млн рублей на рекон-
струкцию сетей водоснабжения и водо-
отведения. Каковы итоги у муниципали-
тета? Сколько денег было вложено в ре-
конструкцию за этот период и какие ра-
боты проведены? Просьба не путать со 
строительством водовода на г. Липовой, 
речь идет о реконструкции.

Ю. ПРЕСС
Фото А. БУЙБАРОВА

(Продолжение в "Резонансе" на c. 2)
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Крупным планом

Обращаться: Нижняя Тура, Ленина, 121а, прием: пн-пт с 11:00 до 15:00
Юристы: Лыжин Антон Владимирович, Сергеев Сергей Владимирович

Возникли проблемы? Вы не знаете, с чего начать, куда обратиться? 
Поэтому Вам необходима квалифицированная правовая помощь 
юридической фирмы «ЛиС». 
Звонить по телефонам: 89221457407 или 89028782223. 
Наши юристы работают по гражданско-правовым, семейным,  
трудовым, земельным вопросам и спорам; составляют иски,  
представляют стороны в судах (мировых, районных, арбитражных),  
в том числе по взысканию средств по ОСАГО, и многое другое. 
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ООО «Юридическая фирма «ЛиС»

АВТОШКОЛА местного отделения 
ДОСААФ г. Лесного —

старейшая автошкола города – обладает 
солидной материальной базой, прекрасно 

оборудованным автодромом, учебными 
классами, в том числе компьютерным.

В учебном процессе применяются компьютерные 
автотренажеры, которые значительно облегчают 
обучение. Опытные преподаватели и инструкторы 
вождения вдумчиво и качественно ведут учебный 
процесс.

Набор на курсы ведется ежемесячно на все  
категории авто и мототранспортных средств, от  
скутера до автобуса. Допускается рассрочка  
оплаты обучения.

Приглашаем всех желающих.

Обращайтесь по адресу: Лесной, Коммунистический 
проспект, 3 (приемная). Телефоны: 9-83-71, 9-83-72(2
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Об итогах встречи главы округа 
В. Гришина с жителями

ЯРЛЫК
«СКАЗОЧНИКА»


